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r ) COMISSÃO PRÓPRIA-DE AVALIAÇAO

Ata de Reunião Ordinária da Comissão Própria de Avaliação, realizada em
dezenove de outubro de dois mil e quinze.

Em dezenove de outubro de dois mil e quinze, às 9 horas, na sala de reuniões da CPA,
sala 221, Unidade Amazônia, realizou-se a reunião ordinária com os membros da CPA.
Estiveram presentes: Urandi João Rodrigues Junior representante da categoria Docente e
Presidente da CPA, Carla Marina Costa Paxiuba representante da categoria Docente;
Leandro Jose Lopes da Silva Oliveira representante da categoria Técnico-administrativo;
Nazaré Carneiro da Silva, representante da categoria Discente; Paulo Sergio Taube Junior
representante da categoria Docente (suplente). Pauta: 1- Sociedade Civil Organizada -
O professor Urandi presidente da CPA iniciou a reunião informando do desafio que eles irão
ter para fazer a Avaliação esse ano e que conversou com a prof. Fatima para definir como
irá ficar a situação da servidora Kelly para sua permanência definitiva na CPA. Em primeiro
caso a CPA está incompleta, pois falta decidir os membros da Sociedade Civil Organizada,
segundo o estatuto são dois membros, sendo que os mesmos tem que ter uma pré-
disposição para trabalhar, alguém com representatividade, que tenha voz fora e traga essa
visão da sociedade para a universidade. Nazaré informou que o Conselho Municipal de
Saúde possui pessoas responsáveis e que indicaria alguém do Conselho. Professor Paulo
citou indicações como radialistas, alguém da televisão. Professor Urandi apoiou pessoas
com esses perfis para a melhor divulgação do trabalho e irá fazer carta convite aos
indicados. Leandro sugeriu uma pessoa que é representante do Centro de Cultura na
PROCCE. Professor Urandi pediu para que todos tentem trabalhar com antecedência com
cronograma pra não atrapalhar o andamento do trabalho de todos. 2) Divisão de Pauta de
Trabalho: Professor Urandi informou que o Relatório de 2014 não tem como eles intervirem
por se tratar de algo findado e publicado, mas não teve a publicação interna que deveria e
que eles não teriam orçamento e tempo hábil. pra fazer, que na próxima reunião
encerrariam o assunto de 2014 pendente. Nessa reunião seria dividido o trabalho em áreas
temáticas das 10 dimensões dos SINAES, pediu que cada um fizesse uma breve leitura por
se tratar de um conteúdo extenso e cada um trabalha especifico em uma das dimensões,
trazendo para debate na próxima reunião para todos estarem preparados para receber o
MEC/INEP. O relatório precisa ser sintetizado para a publicação. Questionou que as
perguntas são muito intensas e demoradas e pretendia fazer uma coisa mais sucinta, breve
e objetiva. Pensando nessa estratégia irão ser divididas as pautas e na próxima reunião
cada um irá trazer sua visão sobre cada dimensão e fará um novo relatório para colocar fim
a etapa de 2014. Iriam começar a trabalhar a de 2015 e pensar na hipótese de não
conseguir fazer a avaliação esse ano. Professora Carla citou que precisaria acabar o
segundo semestre para haver a Avaliação e devido à greve dos professores isso ainda não
foi possível. Professor Urandi disse que teriam duas hipóteses, fazer em Janeiro de 2016 a
Avaliação de 2015, final do ano a Avaliação de 2016 e finalizar 2015 com Plano de Ação.
Nazaré sugeriu de programar a avaliação junto com a matrícula do próximo ano no final de
dezembro. Professora Carla falou sobre o sistema do SIGAA ao qual os técnicos não
tinham acesso para responder por ele, era um sistema a parte que o CETIC desenvolve.
Leandro disse que teve avaliação para os técnicos, porém não era obrigatório. Informou
também que o contrato do SIGAA foi renovado mas ainda não possuíam a nova versão:
Professor Urandi enfatizou sobre a publicação interna com visitas nos institutos. Nazaré
questionou sobre o retorno das respostas dadas pelos alunos, que não houve. Professor
Urandi falou que isso teria que ser feito de outra forma, dando um retorno melhor a
sociedade, apresentando um Plano de Ação e comentando sobre os resultados de 2014.
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Falou um pouco como era a forma de avaliação na instituição privada, tomando como eixo
norteador para ser trabalhado na CPA. Professora Carla também falou um pouco sobre a
experiência de avaliação em seu instituto e trará um modelo na próxima reunião. Professor
Urandi divide as dimensões entre os membros para que tragam o resumo para a próxima
reunião e finaliza a reunião agradecendo a presença de todos. Nada mais a tratar foi
lavrado a presente ata.
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•• Comissão Própria de Avaliação

Reunião Ordinária da Comissão Própria de Avaliação - CP A

Data: 19.10.2015
Local: Sala da CPA n0221 - Campus Amazônia

Horário: 9 horas

Pauta:

I. Escolha do representante da Sociedade Civil Organizada;

') Divisão Pauta Trabalhos;

3. Cronograma de Reuniões.

N° Nome Categoria /SSi,atura

I Urandi João Rodrigues Junior Docente/Presidente ~!f--/-
2 Carla Marina Costa Paxiúba Docente ~ (rbAtll {tnl

" Jean Adriano Sena Pantoja Técnico-administrativoJ ~ ..- j'''\L CU:) «)...,.,'1.
4 Leandro Jose Lopes da Silva Técnico-administrativo t-l/- o.Li. i: c
5 Nazaré Carneiro da Silva Discente

~1-~ e. c:lo.QOÁ1r~
6 Pamela Safira Dias Discente v

yr: ./1>,.0 •." .L."1:..,,.3)_Q_jJ.~
7 Paulo Sergio Taube Junior Docente Suplente
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